



## **BOLETÍN DE CONVOCATORIAS INTERNACIONALES** **DICIEMBRE 2021**

### **SUBPROGRAMA DE INTERCAMBIO VIRTUAL PARA ESTUDIANTES DE LA UNDAV ÚLTIMAS VACANTES**

El Departamento de Cooperación Internacional y la Secretaría Académica de la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV) informan que la convocatoria al Programa de Intercambio Virtual 2022, destinado a aquellos/as estudiantes de cualquier carrera de grado de la UNDAV que deseen realizar un intercambio en el primer cuatrimestre 2022 en una universidad de Latinoamérica y el Caribe, se encuentra en su última etapa y puede accederse a las últimas vacantes.

¿Qué implica el intercambio? Los/as estudiantes seleccionados/as tendrán la oportunidad de cursar de manera virtual durante el primer cuatrimestre del 2022 una asignatura de su Plan de Estudios en la universidad que escojan entre las ofrecidas.

En esta tercera etapa del Subprograma se amplió la oferta académica y se han tomado como aprendizaje los exitosos casos de la primera y segunda etapa de 2020 y 2021, que dejaron como resultado más de 50 estudiantes de la UNDAV postulados en universidades de Perú, Brasil, Bolivia, México, Uruguay y Colombia, y más de 80 estudiantes de universidades de Bolivia, Uruguay, Colombia y México que han realizado su intercambio virtual en UNDAV gracias a este programa.

Más información:

<[https://undav.edu.ar/index.php?idcateg=323&id=29101&fbclid=IwAR04CfEZvytgHw\\_0im8letMm2NlckMLv\\_ma09LS83dlesAb4EPXdh2p0eWg](https://undav.edu.ar/index.php?idcateg=323&id=29101&fbclid=IwAR04CfEZvytgHw_0im8letMm2NlckMLv_ma09LS83dlesAb4EPXdh2p0eWg)>

### **PREMIO MERCOSUR DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA EDICIÓN 2021**

**El Premio MERCOSUR de Ciencia y Tecnología** es una iniciativa de la Reunión Especializada de Ciencia y Tecnología del MERCOSUR (RECyT) y de los organismos de ciencia y tecnología de los países miembros y asociados al MERCOSUR, organizado por el Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovaciones de Brasil (MCTI) y por el Consejo Nacional de Desarrollo Científico y Tecnológico (CNPq).

La edición 2021 del **Premio MERCOSUR de Ciencia y Tecnología** se lanza simultáneamente en los países miembros y asociados del MERCOSUR: Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, Paraguay, Perú y Uruguay.

**El Premio MERCOSUR de Ciencia y Tecnología** tiene como objetivos reconocer y premiar los mejores trabajos de estudiantes, jóvenes investigadores y equipos de investigación que



representen una potencial contribución al desarrollo científico y tecnológico de los países miembros y asociados al MERCOSUR; incentivar la realización de investigación científica y tecnológica y la innovación en el MERCOSUR, y contribuir al proceso de integración regional entre los países miembros y asociados, mediante el aumento de la difusión de los logros y avances en el campo del desarrollo científico y tecnológico en el MERCOSUR.

La inscripción individual o equipo deberá ser realizada exclusivamente en la dirección: **[www.premiomercosul.cnpq.br](http://www.premiomercosul.cnpq.br)**

**Cierre de convocatoria: 18 de febrero 2022 – 18:00 horas (hora de Brasilia – Brasil).**

Más información: [aquí](#)

### **MSCA COFUND 2021 (HORIZON-MSCA-2021-COFUND-01)**

#### **Para candidatos a doctorados o investigadores postdoctorales**

Se espera que los resultados de los proyectos contribuyan a los siguientes resultados:

Para candidatos a doctorados o investigadores postdoctorales apoyados

- Conjunto más profundo y diverso de habilidades y competencias transferibles y relacionadas con la investigación;
- Mejora de la empleabilidad y las perspectivas profesionales tanto dentro como fuera del ámbito académico;
- Nuevas mentalidades y enfoques del trabajo de I + i forjados a través de la experiencia interdisciplinaria e intersectorial;
- Mejora de las capacidades de creación de redes y comunicación con pares científicos, así como con el público en general, lo que aumentará y ampliará el impacto de la investigación y la innovación.

Para organizaciones participantes

- Mejora de la calidad y sostenibilidad de la formación en investigación;
- Mayor atractivo, visibilidad y reputación global de las organizaciones participantes;
- Mayor capacidad y producción de I + I entre las organizaciones participantes;
- Mayor contribución de las organizaciones participantes a los ecosistemas socioeconómicos locales, regionales y / o nacionales;
- Retroalimentación periódica de los resultados de la investigación sobre la enseñanza y la educación en las organizaciones participantes.

Los solicitantes presentan propuestas para programas de doctorado o posdoctorado nuevos o existentes que tengan un impacto en la mejora de los recursos humanos en I + I a nivel regional, nacional o internacional. Estos programas serán cofinanciados por MSCA COFUND.



Los programas propuestos pueden cubrir cualquier disciplina de investigación (“de abajo hacia arriba”), pero excepcionalmente también pueden centrarse en disciplinas específicas, especialmente cuando se basan en estrategias de investigación e innovación nacionales o regionales para la especialización inteligente (estrategias RIS3). En este caso, la gama de disciplinas cubiertas debería permitir una flexibilidad razonable para que los investigadores definan su tema.

Se fomenta encarecidamente la financiación de sinergias con los fondos de la política de cohesión y el mecanismo de recuperación y resiliencia (FRR) [1] , [2] .

El supervisor y cada investigador contratado deben establecer conjuntamente un plan de desarrollo profesional al momento de la contratación. Además de los objetivos de investigación, este Plan comprende las necesidades de formación y carrera del investigador, incluida la formación en competencias transferibles, la docencia, la planificación de publicaciones y la participación en congresos y eventos destinados a la apertura de la ciencia y la investigación a la ciudadanía. El Plan debe establecerse al comienzo de la contratación y debe revisarse (y actualizarse cuando sea necesario) dentro de los 18 meses.

**Cierre de convocatoria 10 de febrero de 2022 17:00:00 hora de Bruselas**

Más información: [aquí](#)

### **GLOBAL INNOVATION FUND: DESAFÍO DATOS SOBRE EL AGUA**

El objetivo es financiar proyectos y avances que ayuden a mejorar de manera rentable la productividad, el ingreso o la resiliencia de los pequeños agricultores, al igual que ayudan a optimizar el uso del agua y recursos hídricos a nivel de cuenca, a fin de mejorar la resiliencia o promover el crecimiento inclusivo.

Las áreas prioritarias son ciencia, tecnología e innovación, y agua y saneamiento.

Destinatarios: Instituciones Gubernamentales, instituciones privadas u ONGs.

Inscripción: La convocatoria es de carácter permanente.

**Convocatoria de carácter permanente**

Más información: [aquí](#)



## NATIONAL GEOGRAPHIC SOCIETY-CONVOCATORIA FONDO DE EMERGENCIA COVID-19 PARA PERIODISTAS

A medida que COVID-19 continúa evolucionando e impactando a comunidades de todo el mundo, la National Geographic Society está lanzando un fondo de emergencia para periodistas de todo el mundo que deseen cubrir COVID-19 dentro de sus propias comunidades. Este fondo hará especial hincapié en la entrega de noticias a las poblaciones desatendidas, especialmente cuando hay escasez de información basada en pruebas que lleguen a quienes la necesitan.

National Geographic Society está interesado en modelos de distribución locales e incluso hiperlocales. Este fondo está diseñado para brindar apoyo rápidamente para que se puedan crear historias individuales y series más largas de contenido.

El fondo distribuirá apoyo que oscilará entre \$ 1,000 y \$ 8,000 USD para la cobertura local de la preparación, respuesta e impacto de esta pandemia global como se ve a través de informes basados en evidencia. Más allá de informar sobre la salud física y médica relacionada con COVID-19, recomendamos especialmente los informes que cubran cuestiones sociales, emocionales, económicas y de equidad. Las narrativas sobre la pandemia necesariamente incluyen hechos y números, pero en última instancia, también deben profundizar, contando las historias de desigualdades que COVID-19 ha sacado a la luz.

Se busca escritores, fotógrafos, videógrafos, periodistas de audio, cartógrafos, cineastas y expertos en visualización de datos para solicitar esta financiación.

Los periodistas deben buscar la ubicación de este trabajo dentro de sus ecosistemas de medios locales y deben atribuir su apoyo al Fondo de Emergencia para Periodistas de la National Geographic Society. Sin embargo, no es necesario que presente ningún compromiso formal de publicación o cartas de apoyo de los editores o editoriales. National Geographic Society o National Geographic Partners, también pueden optar por publicar parte de este trabajo como parte de su cobertura global.

Los solicitantes pueden utilizar hasta el 100 por ciento de su presupuesto como reembolso personal por su tiempo de presentación de informes. Pedimos a los solicitantes que calculen su tarifa estándar por informar o crear dicho contenido. Todas las partidas presupuestarias deben incluir una justificación por escrito en la plantilla proporcionada.

Siga las pautas locales, regionales y nacionales en términos de acceso para periodistas acreditados en su región. Esta guía proporciona consejos para periodistas visuales y de otro tipo.

Por último, todos los informes deben estar basados en hechos y ser precisos. Para obtener los mejores y más actualizados recursos de COVID-19, consulte a continuación:

- Centros de Control y Prevención de Enfermedades
- Organización Mundial de la Salud
- Mapa de Johns Hopkins de casos de COVID-19

- La guía de estilo de COVID-19 AP

Todos los materiales de la solicitud deben estar en inglés y los solicitantes deben tener al menos 18 años de edad al momento de enviar la solicitud.

Más información: [aquí](#)

Aplicar formulario: [aquí](#)

## EVENTOS/NOTICIAS

### La Universidad de cara al mundo

**\*Artículo publicado en el periódico Con Información diciembre 2021**

Más de 60 estudiantes de universidades de Brasil, Bolivia, Colombia, México y Uruguay han cursado virtualmente en la UNDAV durante el último año.



Artículo completo:

<http://coninformacion.undav.edu.ar/1198.html>

### Cierre de los intercambios del 2021

El Dpto. de Cooperación Internacional realizó un encuentro de cierre de los intercambios internacionales del 2021, donde participaron los y las estudiantes intercambistas entrantes y salientes de la UNDAV, junto con nuestras autoridades, encabezado por nuestro rector Ing. Jorge Calzoni.



Fue un espacio de reflexión, balances e intercambio de experiencias, vivencias y sensaciones, tanto sobre la formación académica como de la interculturalidad.

**Artículo de la sección Noticias de la UNDAV:**

<https://undav.edu.ar/index.php?idcateg=323&id=30851>

**La UNDAV presente en los grupos focales de diagnóstico de la pandemia de la UDUAL**

La UNDAV participó de grupos focales de la UDUAL sobre los retos de la pandemia para la educación superior. Fue en el marco de una investigación denominada “Las Universidades de América Latina y el Caribe Frente a la COVID-19”.

En el encuentro se debatió entre diferentes actores de la educación superior sobre los problemas que trajo la pandemia para las instituciones y qué soluciones trajo aparentadas. Asimismo, se reflexionó con una mirada prospectiva sobre el futuro de las instituciones de educación superior post-pandemia.

**Artículo de la sección Noticias de la UNDAV:**

<https://undav.edu.ar/index.php?idcateg=323&id=30800>

**Se formalizó la Red de Educación, Pesquisa y Extensión del Mercosur**

Estuvimos presentes junto a nuestro rector Ing. Jorge Calzoni en la formalización de la Red de Educación, Pesquisa y Extensión del Mercosur, de la cual formamos parte.

Cuenta con la participación de universidades e institutos de gestión pública y privada de Argentina, Brasil, Paraguay y Uruguay.

**Artículo de la sección Noticias de UNDAV:**

<https://undav.edu.ar/index.php?idcateg=323&id=30582&fbclid=IwAR2hd5T2MGCzufdchdQQXagF4nNKs4XDrfUiQ91BjG1skooFfBhzzlMFZUQ>

**El Ing. Calzoni participa de la reunión ordinaria del Consejo Ejecutivo de la UDUAL**

La Unión de Universidades de América Latina y el Caribe (UDUAL) llevó a cabo su XCVII Reunión Ordinaria del Consejo Ejecutivo, con la Universidad Nacional de Colombia (UNAL) como



anfitriona, y la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV) dijo presente a través de su rector, Ing. Jorge Calzoni, quien también es vicepresidente de Organizaciones y Redes de la UDUAL.

Entre otros temas, se presentó el documento para la III Conferencia Mundial de Educación Superior 2022 y un plan de trabajo de cara al año entrante.

**Artículo de la sección Noticias de UNDAV:**

<https://undav.edu.ar/index.php?idcateg=323&id=30674>

**Conversatorios sobre Gestión de Proyectos con financiamiento externo, co-organizados por la UNDAV y diversas casas de estudios de la Red de Cooperación Internacional de las Universidades Nacionales.**

Ya se pueden ver en el [Canal de Youtube del Departamento de Cooperación Internacional](#) de la UNDAV los Conversatorios sobre Gestión de Proyectos con financiamiento externo, organizados por el CIN y que tuvieron a la UNDAV como coorganizadora, con eje en Diseño y gestión de proyectos con financiamiento nacional e internacional de la Red de Cooperación Internacional de las Universidades Nacionales (RedCIUN).

**I Conversatorio I Conversatorio**

<<https://youtu.be/NXgeLawy--8>>

**II Conversatorio**

<<https://youtu.be/74SSx21QSGc>>

**III Conversatorio**

<<https://www.youtube.com/watch?v=f5TwQguZn4w>>

Consultas a  
[cooperacioninternacional@undav.edu.ar](mailto:cooperacioninternacional@undav.edu.ar) / 5436-7589